
松江カップに参加しました。（女子バレーボール部） 

公式戦ではありませんが、７月３１日（日）、８月１日（月）に大会が行われ、参加して

きました。新チームになってから初の試合でした。この大会で得たことを、秋の公式戦に向

けて活かしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


